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L'anno  duemilaventidue il giorno  undici  del  mese  di  agosto in Rosolini,  nell’aula consiliare della
Sede Municipale, si è riunito il Consiglio Comunale,  in seduta Pubblica convocato ai termini degli articoli
47 e 48 dell’Ordinamento Amm.vo EE.LL.,vigente nella Regione, a seguito di un invito scritto  datato  prot.
n.  del  diramato dal Presidente e notificato nei modi di legge a tutti i consiglieri in carica.
Presiede l’adunanza il PRESIDENTE DEL CONSIGLIO Dott. SORTINO CORRADO assistito dal

Segretario Generale DOTT. BENFATTO GIUSEPPE, incaricato della redazione del verbale, accertata la
legalità dell’adunanza per il numero degli intervenuti secondo le prescrizioni dell’art. 52 della L. R. 26/93 e
successive modificazioni.
Assegnati n. 16 – In carica n. 16 – Fatto l’appello nominale dichiara aperta/continua la seduta che è pubblica;
Presenti N.  12 come segue:

OGGETTO:

MODICA CARMELO



Pareri espressi ai sensi dell’art. 53 L. 142/90 recepite
 con L.R. 48/91 dell’art. 12 della L. R. n. 30/2000

Parere del Responsabile del servizio in ordine alla regolarità tecnica
Ai sensi del comma 1 dell’art. 53 della Legge 8 giugno 1990, n.142, recepito in Sicilia con la L.R.
11/12/1991, n.48, nel testo quale risulta sostituito dall’art.12 delle L.R. 23/12/2000, n.30, esprime
parere Favorevole in ordine alla regolarità tecnica della proposta di deliberazione concernente
l’oggetto

Rosolini, lì 01-08-2022 IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

F.to Carpanzano Rosaria

Parere del responsabile dell'Ufficio di Ragioneria
Ai sensi del comma 1 dell’art. 53 della Legge 8 giugno 1990, n.142, recepito in Sicilia con la L.R.
11/12/1991, n.48, nel testo quale risulta sostituito dall’art.12 delle L.R. 23/12/2000, n.30, esprime
parere Favorevole in ordine alla regolarità contabile sulla proposta di deliberazione concernente
l’oggetto.

Rosolini, lì 01-08-2022 IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO FINAZIARIO

F.to Carpanzano Rosaria



Il sottoscritto Modica Vincenzo, nella qualità di Responsabile del Settore 3 Servizi Finanziari,
nominato con determinazione Sindacale n. 1 RG 1 del 04/01/2022 propone l’adozione del
provvedimento sopra distinto per le motivazioni di seguito esplicitate, attestando di non trovarsi in
nessuna ipotesi di conflitto di interessi nemmeno potenziale, né in situazioni che danno luogo ad
obbligo di astensione ai sensi del D.P.R. 62/2013 e del Codice di comportamento interno e di aver
verificato che i soggetti intervenuti nella istruttoria che segue non incorrono in analoghe situazioni;

Premesso:
che con deliberazione del Consiglio Comunale n. 63 del 08/11/2018 è stato approvato il bilancio-
di previsione 2018/2020 unitamente agli atti di programmazione alla stessa allegati;
che il Comune ha dichiarato il dissesto finanziario con atto consiliare n. 51 del 23/10/2019;-
che il Comune, ad oggi, non ha adottato il bilancio di previsione stabilmente riequilibrato e che-
quindi, si è in gestione provvisoria nei limiti degli stanziamenti corrispondenti all'ultimo
bilancio di previsione approvato (annualità 2020) con riferimento all'esercizio in corso, e
comunque nei limiti delle entrate accertate (art. 250 TUEL);
che con la deliberazione della Giunta Comunale n. 71 del 27/07/2022 sono stati istituiti nuovi-
capitoli di entrata e di spesa a destinazione vincolata a seguito di assegnazioni di risorse
finanziarie per interventi progettazione in ambito urbanistico o di innovazione sociale;

Considerato
che l’Ente, in assenza di approvazione dell’ipotesi di Bilancio di Previsione stabilmente-
riequilibrato, trovasi in gestione provvisoria e non può, pertanto, per ciascun intervento,
impegnare somme in misura superiore a quanto stanziato nell’ultimo bilancio deliberato, fatte
salve le seguenti ipotesi indicate al comma 2 dell’art. 250 del TUEL: “…per le spese disposte
dalla legge e per quelle relative ai servizi locali indispensabili, nei casi in cui nell'ultimo
bilancio approvato mancano del tutto gli stanziamenti ovvero gli stessi sono previsti per importi
insufficienti, il consiglio o la giunta con i poteri del primo, salvo ratifica, individua con
deliberazione le spese da finanziare, con gli interventi relativi, motiva nel dettaglio le ragioni
per le quali mancano o sono insufficienti gli stanziamenti nell'ultimo bilancio approvato e
determina le fonti di finanziamento. Sulla base di tali deliberazioni possono essere assunti gli
impegni corrispondenti…”

Visto Decreto del Presidente del Consiglio dei Ministri 17 dicembre 2021 - Ripartizione del Fondo
per la progettazione territoriale;

Preso atto che gli enti possono utilizzare le risorse del Fondo per promuovere bandi rivolti a
professionisti che andranno a presentare progetti in ambito urbanistico o di innovazione sociale;

OGGETTO: VARIAZIONE IN GESTIONE PROVVISORIA, ART. 250, C.2
TUEL, DEGLI STANZIAMENTI CORRISPONDENTI
ALL'ULTIMO BILANCIO DI PREVISIONE APPROVATO
(ANNUALITA 2020) CON RIFERIMENTO ALL'ESERCIZIO IN
CORSO, NEI LIMITI DELLE ENTRATE ACCERTATE

COMUNE DI ROSOLINI
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PROPOSTA DI DELIBERA



Che con una dotazione complessiva di euro 161.515.175 euro, il Fondo è destinato ai Comuni (fino
a 30.000 abitanti), Città metropolitane e Province del Mezzogiorno e delle Regioni Umbria e
Marche e ai Comuni ricompresi nella mappatura delle aree interne;

Considerato che con deliberazione di giunta municipale n. 46 del 07/06/2022 è stato dato atto di
indirizzo al responsabile del servizio settore 8° di predisporre tutti gli atti necessari per l’utilizzo del
contributo di euro 95.362,21;

Vista la nota del responsabile del servizio 8° prot. 16630 del 26/07/2022 con la quale richiede
l’istituzione di nuovi capitoli di bilancio per utilizzo Fondi PNRR – agenzia coesione territoriale –
Ministro per il Sud e la Coesione territoriale;

Vista la nota prot. 0016630 del 26/07/2022 del responsabile del 8° Settore, con la quale comunica
che al Comune di Rosolini è stato assegnato un contributo di euro 95.362,21 a valere sul fondo
concorsi progettazione e idee per la coesione territoriale - DPCM 17 dicembre 2017;

Ravvisata l’urgenza inquanto ciascun Ente beneficiario è autorizzato ad avviare le procedure
concorsuali  o di affidamento previste  dal Fondo, a pubblicare i bandi o disporre gli affidamenti,
entro il 18 agosto 2022, pena la revoca del finanziamento;

Rilevata, pertanto, la necessità di adeguare le previsioni di entrata e di spesa al fine di introitare
correttamente le entrate a destinazione vincolata indicate nelle richiamate note e prevedere le
corrispondenti uscite, il tutto così come previsto dall’art. 250 del TUEL;

Tutto ciò premesso, considerato ed atteso;

Visto il parere di regolarità tecnica e contabile, espresso ai sensi dell’art. 49 del D.lgs 267/2000 e
s.m.i allegato al presente atto per farne parte integrante e sostanziale;

Visto il parere del Collegio dei Revisori, espresso ai sensi dell’art.239 del D.lgs. n. 267/2000 e
s.m.i. allegato al presente atto per farne parte integrante e sostanziale verbale 10 del 28/07/2022
prot. 16912 del 29/07/2022;

Visti:
il D.lgs. n. 267/2000 (TUEL);-
il D.lgs. n. 118/2011 e gli allegati principi contabili applicati;-
il D.lgs n. 126/2014;-
il vigente Statuto comunale;-
il vigente Regolamento di contabilità;-

PROPONE DI DELIBERARE

di dare atto e fare proprio quanto indicato nella parte espositiva della presente proposta;1)

di approvare, ai sensi dell’art. 250, comma 2, del D.Lgs. n. 267/2000 (TUEL) e per le2)
motivazioni di cui sopra, la variazione di bilancio di cui ai seguenti allegati: 8/1 di cui
all’articolo 10, comma 4, del D.lgs 118/2011, l’allegato A1 (voto consiglio sintetico) e allegato
I (equilibri);



Di dare atto che, con la disposta variazione di bilancio, viene assicurato il permanere e3)
l'invarianza degli equilibri di bilancio nel rispetto del pareggio di bilancio;

Di dichiarare la presente, immediatamente esecutiva ai sensi dell’articolo 134 comma 4, del4)
D.lgs. 267/00.

Il Proponente
Rag. Vincenzo Modica

OGGETTO: Variazione in gestione provvisoria, art. 250, c.2 TUEL, degli stanziamenti

corrispondenti all'ultimo   Bilancio di previsione approvato (annualità 2020) con riferimento

all'esercizio in corso, nei limiti delle entrate accertate

VERBALE DEL 11/08/2022

Il testo integrale delle dichiarazioni è riportato, in formato audio digitale, ai sensi degli artt.

45 e 46 del Regolamento delle Sedute Consiliari, e conservato nell’archivio dell’Ufficio di

Segreteria che ne assicura la immodificabilità e la conservazione, nel rispetto delle norme

contenute nel C.A.D.

Il Presidente del Consiglio,  passa al punto 2)  all’ordine del giorno, avente ad oggetto:

“Variazione in gestione provvisoria, art. 250, c.2 TUEL, degli stanziamenti corrispondenti all'ultimo

Bilancio di previsione approvato (annualità 2020) con riferimento all'esercizio in corso, nei limiti

delle entrate accertate” e invita il Geom. Santacroce a relazionare sul punto.

Il Responsabile del Servizio Urbanistica Geom. Santacroce, espone ampiamente la proposta

di deliberazione di competenza dell’ufficio finanziario, ma di cui conosce bene il contenuto e

procede alla relativa presentazione al Consiglio Comunale, relazionando sui fatti e gli atti che

hanno portato allo stanziamento, ricordando la scadenza del 18/08/2022, anche se di recente

prorogata. Ritiene che si può procedere tempestivamente con la procedura di progettazione per la

riqualificazione del margine urbano.

Il Consigliere Cavallo R. fa richiesta di chiarimenti, a cui si associa il Consigliere Di Rosolini.

Il Responsabile del Servizio Urbanistica Geom. Santacroce risponde evidenziando che è

richiesta una progettazione a due livelli, per cui si è già pubblicato un avviso, si costituirà una

commissione giudicatrice, che selezionerà i progetti, i primi tre saranno premiati. Ricorda l’importo

totale dei lavori finalizzati alla riqualificazione del margine urbano.

Il Consigliere Cavallo R. chiede ulteriori chiarimenti.



Il Responsabile del Servizio Urbanistica Geom. Santacroce risponde ricordando che il

progetto può, al massimo, avere un importo di 2,5 milioni di euro, ma si attende la progettazione.

Il Consigliere Di Rosolini chiede lumi sull’importo del 2021, in particolare perché non venne

utilizzato.

Il Responsabile del Servizio Urbanistica Geom. Santacroce risponde ricordando gli

importi di cui al decreto di finanziamento, che le somme venivano distribuite su più annualità, il

relativo utilizzo prevede delle proroghe.

Entra il Consigliere Comunale Gennuso O., presenti n. 13.

Il Consigliere Cavallo R. per dichiarazione di voto annuncia voto favorevole, chiedendo che

non si arrivi mai all’ultimo momento rispetto alle scadenze, si chiede che la città venga resa

partecipe di quanto fatto dall’Amministrazione. Si richiama l’attenzione su altre zone della città,

ritenendo utili interventi per evitare allagamenti; si chiede di prendere in considerazione queste

proposte.

Il Consigliere Di Rosolini, si associa al Consigliere Cavallo R., e aggiunge che si deve pensare

in grande, avendo una dimensione ampia di valutazione, con idee chiare e precise.

Il Consigliere Cavallo R., chiede di prendere in considerazione altre zone per i progetti

successivi, avvalendosi delle somme del PNRR, si auspica la costruzione di un collettore per le

acque.

Il Consigliere Gerratana, preannuncia voto favorevole, in quanto ritiene utile incamerare le

somme,  auspica l’arrivo di altre somme,  ricorda la carenza di progetti esecutivi, che rappresenta un

problema per molti Comuni. Sarebbe utile capire se vi è stato un confronto con altre ipotesi

progettuali e perché si è data priorità a questo intervento rispetto ad altri.

Il Consigliere Fratantonio dichiara che vi sono tempi tecnici molto ristretti e talvolta vi è

l’urgenza di fare delle scelte basate anche sui tempi a disposizione Se ci fosse stato il tempo si

sarebbero potuti fare dei passaggi con la cittadinanza. L’organigramma dell’Ente non ci consente di

lavorare in anticipo sulle scadenze.

Il Consigliere Gerratana avrebbe da ridire su quanto dichiarato dal Consigliere Fratantonio,

perché in questo caso si parla di mesi, quindi non è vero che non si potevano valutare ipotesi

alternative, ma  ritiene che si è arrivati lunghi.

Il Responsabile del Servizio Urbanistica Geom. Santacroce, ricorda che la convenzione con

l’ordine degli architetti prevedeva che si individuasse, tempestivamente, l’oggetto del bando di

concorso, evidenzia che si sta cercando di trasformare questa opportunità in una occasione per

dotarsi di una specie di guarnizione architettonica che metta insieme più parti della Città.



Il Consigliere Cavallo R., interviene sollevando il problema che alcune parti della Città non

vengono mai attenzionate.

Il Responsabile del Servizio Urbanistica Geom. Santacroce evidenzia che la discussione

sta andando oltre la proposta di delibera, ma si riteneva utile informare il Consiglio anche su aspetti

ulteriori.

Il Consigliere Cavallo R. dichiara che non vuole fare polemica, ricordando che è lodevole

il lavoro degli uffici, in merito alla parte alta della Città si rimarca che è stata poco attenzionata;

dunque, si chiede di prendere in considerazione altre zone per il futuro, che necessitano di

interventi. Si vuole semplicemente essere di stimolo all’Amministrazione attiva.

Il Consigliere Di Rosolini, evidenzia che i cittadini che guardano il Consiglio si rendono

conto che l’equilibrio tra uffici e politica è garantito dagli uffici. In merito alle proposte tecniche si

ricorda che non vanno isolate le parti che  possono dare contributi alla Città, la maggioranza non ha

mai proposto scelte politiche a questo Consiglio, si evidenziano lacune da parte della maggioranza,

la minoranza vuole essere di stimolo.

Il Presidente del Consiglio Comunale  mette ai voti la proposta di delibera di cui al punto

2) all’ordine del giorno, avente ad oggetto: “Variazione in gestione provvisoria, art. 250, c.2 TUEL,

degli stanziamenti corrispondenti all'ultimo   Bilancio di previsione approvato (annualità 2020) con

riferimento all'esercizio in corso, nei limiti delle entrate accertate”, che viene votata all’unanimità

dei 13 Consiglieri presenti e votanti.

Il Presidente del Consiglio Comunale. mette ai voti l’immediata esecutività, che viene

votata all’unanimità dei 13 Consiglieri presenti e votanti.



=====================================================================
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio
ATTESTA

che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991 n.44,
é stata affissa all’Albo Pretorio comunale il 12-08-22 per 15 giorni consecutivi ( art. 11, 1° comma).

 F.to DOTT. SORTINO CORRADO

Rosolini, lì 29-08-2022 IL SEGRETARIO COMUNALE

IL PRESIDENTE

F.to DOTT. BENFATTO GIUSEPPE

=====================================================================
Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio;

ATTESTA

Che la predetta deliberazione è pubblicata all’albo pretorio del Comune per 15 giorni consecutivi
dal 12-08-2022 al 27-08-2022 a norma dell’art. 11 della L. R. 3.12.91 n. 44.

[ ] che la stessa è divenuta esecutiva il 11-08-2022 decorsi i 10 gg. dalla pubblicazione.

IL SEGRETARIO COMUNALE

Rosolini, lì 12-08-2022 IL  SEGRETARIO COMUNALE

Verbale fatto e sottoscritto.

F.to DOTT. BENFATTO GIUSEPPE

F.to  DOTT. BENFATTO
GIUSEPPE

======================================================================
Il presente atto viene pubblicato all’Albo Pretorio comunale dal 12-08-2022      al 27-08-2022      con n.
1495 del registro di pubblicazione.

                                                                       Il Messo Comunale

F.toGIUNTA SALVATORE


